

# ¿Qué es el hombre que estás atento de él?

(Fiesta de Tabernáculos—Día 3)

Fred R. Coulter—11 de octubre, 2014

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos al día tres de la Fiesta de Tabernáculos! Dios tiene un plan maravilloso; un gran plan para toda la humanidad, y uno de los cumplimientos más grandes que Él va a llevar a cabo durante el Milenio. Nosotros tenemos una parte directa en esto, porque seremos los hijos e hijas de Dios, administrando el Gobierno y Reino de Dios bajo Jesucristo para el mundo entero. Piensen en cómo va a ser esto. Una de las primeras cosas que vamos a hacer es enseñarles a las personas:

- Por qué nacieron
- Y
- Qué es lo que Dios ha hecho por nosotros

David hace algunas preguntas que han permanecido a lo largo de los siglos, y que hablan sobre los hombres que han sido cortados de Dios. Estos hombres nunca entendieron el plan de Dios. Incluso aquellos que tienen la Biblia no pueden leerla y entenderla porque sus mentes están cerradas. No pueden entenderla porque **¡No obedecen a Dios! ¡Ellos no aman a Dios!**

Aquí está una verdadera clave para entender: **¡Usted no puede entender a Dios a menos que le obedezca! ¡Usted no puede entender la profundidad de lo que Él está haciendo a menos que se arrepienta y sea bautizado, y reciba el Espíritu Santo, y le rinda su vida entera a Él!**

¡Ahí es cuando Dios les da entendimiento! El Salmo 8 es asombroso porque vuelve hasta Génesis 1 en donde Dios renovó la superficie de la tierra, los océanos, la tierra seca, toda la vegetación, todos los animales, las aves, los peces, y donde crea al hombre según Su imagen, conforme a Su semejanza—según su especie. Ahora, en Génesis 1 no dice que según su especie, sin embargo ese es el resto de la historia de la Biblia. (Como ya hemos visto) **sabemos que Dios hizo al hombre con Sus propias manos**. Eso nos lleva a hasta cómo nosotros somos hechos por la mano de Dios en el vientre de nuestra madre.

Salmo 8:1: “¡Oh SEÑOR nuestro Señor, cuán excelente es Tu nombre en toda la tierra! ¡Has colocado Tu gloria sobre los cielos! Fuera de las bocas de los bebés y los que maman has ordenado fortaleza por causa de Tus adversarios, para detener a Tus enemigos y al vengador. Cuando considero Tus cielos...” (Versos 1-3).

En aquel tiempo en Jerusalén, el Rey David podía salir a su terraza—sin smog ni rastros de contaminación—y podía mirar los cielos para verlos. Los cielos se veían mucho más cerca de lo que se ven ahora. En la actualidad podemos ver la majestuosidad de los cielos de Dios a través de los telescopios maravillosos que circulan en el espacio, los cuales llegan hasta la inmensidad del universo para traernos imágenes gloriosas de la fantástica creación de Dios. ¡Eso en verdad es asombroso!

Noten cómo David estaba contemplando todo esto aquí, verso 3: “Cuando considero Tus cielos, el trabajo de Tus dedos, la luna y las estrellas las cuales has dispuesto, ¿Qué es el hombre que estás atento de él, y el hijo de hombre que cuidas de él?” (Versos 3-4). Sí, ¡Dios nos ama! ¡Dios cuida de nosotros! Pero también nos ha dado elección para que debamos escoger *Su camino*.

Cuando nosotros lo hacemos, y lo hacemos con todo nuestro corazón, mente, alma, y ser... entonces Dios nos otorga conocimiento, sabiduría, entendimiento, y sí, ¡*salvación* en lo más alto! Recuerden que Pedro escribió que nosotros **‘echamos todas nuestras preocupaciones sobre Dios, porque Él cuida de nosotros’** (I Pedro 5). Jesús dijo, **‘¡El Padre Mismo los ama!’** ¡Él nos ama a todos nosotros! ¡Él ama a su creación!

Ahora, como Dios les ha dado elección, van a tener que pasar a través del juicio que Él ha fijado. Pero nosotros vamos a ser redimidos de ese juicio—a través de Jesucristo—cuando Él regrese.

Verso 5: “Porque lo has hecho **un poco menor que Dios...**” En el hebreo [corrección de transcripción] dice Elohim, el nombre de Dios.

“...**un poco menor que Dios...**” No un poco menor que los ángeles como dice en Hebreos 2, porque eso fue traducido de la Septuaginta. La palabra hebrea para *ángel* es ‘mlak.’ Que es el primer indicio para entender que Dios tiene un *propósito especial* para toda la humanidad; un *propósito especial* para cada uno de nosotros. El plan de Dios es tan grande, que sólo alcanzamos a ver una pequeña parte de él.

“...y lo has coronado con gloria y honor... [En comparación con el resto de la creación sobre la tierra]...Lo hiciste tener dominio sobre las obras de Tus manos... [Él dio el mundo entero al género humano]...has puesto todas las cosas bajo sus pies: Todas las ovejas y bueyes, sí, y las bestias del campo; Las aves del cielo, los peces del mar, y todo lo que pasa por los caminos de los mares. ¡Oh SEÑOR, nuestro Señor, cuan excelente es Tu nombre en toda la tierra! (Versos 5-9).

Salmos 144:1: “Bendito es el SEÑOR mi Roca...” Jesús dijo que todo lo que hagamos con nuestras vidas cristianas y nuestro carácter, ¡debemos construirlo sobre la *Roca de Cristo*! Él es el fundamento, y nadie puede colocar ningún otro fundamento que no sea el fundamento de Jesucristo.

“...Quien entrena mis manos para la guerra, mis dedos para la batalla. Él es mi bondad amorosa...” (Versos 1-2). Miren cómo debe ser con nuestras vidas. De verdad necesitamos rendirnos ante Dios. Nosotros vamos a enseñarles esto a todas las personas en el Milenio. Ellos no van a tener todos los problemas y dificultades que nosotros tenemos en la actualidad; pero sí van a tener sus propias dificultades.

“...mi fortaleza, mi alta torre y mi libertador, mi escudo y Él en Quien me refugio, Quien somete a mi pueblo debajo de mí. **Oh SEÑOR, ¿Qué es el hombre que tomas conocimiento de él? ¿O el hijo de hombre, que piensas en él?**” (Versos 2-3).

Recuerden que Jesús dijo que cuando un gorrión cae el Padre lo sabe. Si eso sucede con un gorrión, piensen en nosotros como seres humanos—hechos a *Su imagen* para *Su* gran propósito.

Verso 4: “El hombre es como un soplo... [Santiago escribió que es como una neblina; y que cuando sale el sol desaparece]...sus días son como una sombra que pasa.”

Y sin embargo:

- ¡Dios nos ama!

- ¡Dios *nos quiere!*
- ¡Dios *nos ha mostrado Su camino!*

Salmo 146 nos muestra un poco más acerca del hombre. Recuerden esto: **¡Dios es Quien nos da cada aliento para respirar!** Él es Quien hace que comencemos a respirar desde el instante en que nacemos... y así continuamos hasta el día en que exhalamos por última vez—sin importar cuánto dure.

Salmo 146:1: “Oh alaba al SEÑOR. Alaba al SEÑOR, Oh mi alma. Mientras viva alabaré al SEÑOR; cantaré alabanzas a mi Dios mientras tenga algún ser.” (Versos 1-2). Vean la profundidad de la conversión que Él quiere que tengamos. ¡Por eso *Su camino es el Camino de Vida!* No es una ‘religión,’ a pesar de que el mundo lo vea como una ‘religión.’ **¡Es un camino de vida!** el cual termina en **vida eterna**; Es un camino que termina con fuerza, poder, y gloria para brillar como el sol; para ser capaces de asistir a Cristo en el trabajo de salvación más grande que puede haber hasta el Último Gran Día.

Verso 3: “No pongas tu confianza en príncipes...” Por eso todos los problemas son *espirituales*; no son físicos. Los resultados se vuelven físicos porque quebrantamos leyes. Sin embargo, nosotros no podemos resolver los problemas por medios *políticos* ni *físicos*. ¡Todos son espirituales! Por eso no debemos poner nuestra confianza en príncipes—especialmente en los que tenemos nosotros en Estados Unidos, y en todos sus *prodigios mentirosos*.

“...ni en el hijo de hombre en quien no hay salvación” (verso 3). ¿Cuántas personas encomiendan sus vidas a un hombre, y son engañadas todos los días? Piensen en todas las personas que han hecho esto a lo largo de la historia. ¡Es increíble! ... no hay salvación.”

Verso 4: “Su aliento sale; él regresa a la tierra; en ese mismo día sus pensamientos mueren.” Porque no hay cerebro en cual alojar el *espíritu del hombre*. El *espíritu* vuelve a Dios, porque Dios controla todo.

Verso 5: “Feliz es él quien tiene al Dios de Jacob por su ayuda, cuya esperanza está en el SEÑOR su Dios, Quien hizo los cielos y la tierra, el mar y todo lo que está en ellos; Quien mantiene verdad para siempre” (versos 5-6).

- Dios tiene Su plan
- Dios tiene Su camino
- Dios tiene Su Verdad

¡Y los va a llevar a cabo!

Noten cómo todo esto encaja con la Fiesta de Tabernáculos, con el tema del milenio, y con traer la Verdad de Dios a toda la humanidad.

Salmo 145:1: “Te exaltaré, mi Dios, Oh Rey; y bendeciré Tu nombre por siempre y para siempre. Cada día te bendeciré; y alabaré Tu nombre por siempre y para siempre. Grande es el SEÑOR, y grandioso para ser alabado; y no hay descubrimiento de Su grandeza. Una generación alabará Tus obras a otra y declarará Tus actos poderosos” (versos 1-4). Eso es lo que nosotros vamos a hacer en cada generación a través del Milenio.

Ustedes pueden saber y entender que las cosas van a ser completamente diferentes. Las personas van a tener muchos hijos, va a haber mucha alegría y bendiciones de Dios para toda la humanidad. ¡Va a ser algo realmente asombroso! ¡Les aseguro que el mundo nunca, *nunca*, *nunca* se imaginaría que Dios nos ha elegido a **nosotros** para asistir a Cristo en salvar al mundo! **¡NO!** *‘De las bocas de los bebés y de los que maman haz ordenado fortaleza.’*

Verso 5: “Hablaré del esplendor glorioso de Tu majestad y de Tus maravillosas obras... [Porque esto va a estar disponible y visible]...Y hombres hablarán del poder de Tus asombrosas obras; y declararé Tu grandeza. Ellos derramarán la memoria de Tu gran bondad y cantarán de Tu justicia... [Aquí está la justicia]: ...**El SEÑOR es graciable y lleno de compasión**; lento para la ira y abundante en firme amor. **El SEÑOR es bueno con todos**, y Sus tiernas misericordias son sobre todas Sus obras. Todas Tus obras te alabarán, Oh SEÑOR; y Tus santos te bendecirán. Ellos hablarán de la gloria de Tu reino y hablarán de Tu poder, Para hacer conocidas a los hijos de hombres Tus poderosas obras, y la gloriosa majestad de Tu reino” (versos 5-12). Eso es lo que vamos a hacer. Va a ser un sistema educativo completo basado en:

- La Palabra de Dios
- El Espíritu de Dios
- El amor de Dios
- El propósito de Dios

¡Todo esto va a ser grandioso! Sin embargo, va a tener que haber un poco de dificultad con todo ello. De alguna manera, puede que esto sea un poco más difícil para ellos, a pesar de tener todo disponible y a la mano.

Verso 13: “Tu reino es un reino perpetuo, y Tu dominio perdura a través de todas las generaciones.”— ¡hasta las eras de la eternidad!

¿Pueden ustedes pensar en algo más grande y fantástico que esto? Los hombres se entregan a sí mismos a causas, movimientos políticos, invenciones, etc... ¡pero *Dios nos ha concedido vida eterna y toda la gloria del reino!*

Recuerden lo que dijo Jesús cuando oró al Padre, que él ‘vino a revelar al Padre’ no a los sabios e inteligentes, ¡sino a *nosotros!* Y Él dijo que ‘¡Es la buena voluntad del Padre el *darnos* el reino!’ ¡Piénsenlo! Por eso estamos aquí, para que podamos:

- Ver la grandeza y la gloria de Dios
- Ver la grandeza y el propósito fantástico de Su plan
- Ver la maravillosa bendición que es el que Dios nos haya llamado y que nosotros respondimos el llamado

La cantidad de contenido que hay en los salmos es tan sombrosa, que incluso podemos ver múltiples capas de entendimiento.

Piensen en esto con relación a todos los seres humanos, y el trabajo especial que Dios le ha encomendado a cada uno.

Comentario: Esto nos ayuda a entender por qué va a haber una segunda resurrección; porque Dios no va a desperdiciar todo el trabajo glorioso que ha hecho con los seres humanos, a pesar de

que hayan pecado y muerto. Dios va a darles una oportunidad, la cual no les dio en este tiempo presente.

Noten lo íntimamente conectado que Dios está con aquellos que son suyos. También es importante mencionar que a pesar de que las personas en el mundo Lo han rechazado... Dios no se ha olvidado de ellos, y ese día va a llegar.

Salmos 139: “Oh SEÑOR, Tú me has examinado y me has conocido.” Por eso tenemos el Espíritu de Dios en nosotros. Por eso tenemos la gracia y la conexión con Dios el Padre.

- ¡Dios nos conoce!
- ¡Él está trabajando con nosotros!
- ¡Él nos está desarrollando!

Verso 2: “Tú conoces mi sentar y mi levantar; entiendes mis pensamientos desde lejos. Tu mides mi andar y mi reposo, y conoces todos mis caminos. Pues aún no está una palabra en mi lengua, pero, he aquí, oh SEÑOR, Tú la sabes toda” (versos 2-4).

He tenido esto en mente durante algún tiempo, pero es precisamente para que sepamos y entendamos que: *nosotros podremos guardar las apariencias y engañar a la gente, ¡pero **nadie va a engañar a Dios!***

I Corintios 4:6: “...para que en nosotros... [aquí Pablo está hablándole a los Corintios] ...puedan aprender a no pensar *con respecto a hombres* más allá de lo que está escrito, para que ninguno entre ustedes se envanezca de parte de uno *de nosotros* en contra del otro.”

- No debemos inflar a los hombres
- No debemos seguir a los hombres
- ***Debemos seguir a Dios***

*¡Todo el que sea un anciano o maestro, debe enseñar para que podamos alcanzar la **plenitud y la medida de la estatura de Cristo, a través de la Palabra y el Espíritu de Dios!***

El verso 5 habla sobre el corazón: “Por tanto, no juzguen nada antes de tiempo; *esperen* a que el Señor venga, Quien traerá a *la luz* las cosas escondidas de *la oscuridad*, y **hará manifiestos los motivos de todos los corazones...**”

Es interesante que cuando en el Salmo 139 dice que no hay siquiera una obra en nuestra boca que Dios no entienda, la palabra para motivos en el griego (en I Corintios 4:5) significa *consejos del corazón*. Nosotros estamos hablándonos a nosotros mismos, porque eso es lo que pasa mientras nuestra mente trabaja.

Recuerden lo que Jesús dijo en el Sermón del Monte: Que su ‘sí’ sea un *sí*, y su ‘no’ sea un *no*. En otras palabras, todo el propósito es que tengamos una mente y corazón puros por medio del poder del Espíritu de Dios—a través de la Palabra de Dios—para hacer las cosas de Dios a la manera que Dios quiere que sean hechas.

Lo que estamos leyendo en el Salmo 139 son las mismas cosas que vamos a enseñarles a las personas durante el Milenio.

Salmos139:5 “Me has rodeado detrás y delante, y pusiste Tu mano sobre mí. Tal conocimiento es demasiado maravilloso para mí; alto es, no puedo llegar a él. ¿A dónde me iré de Tu Espíritu? ¿O a dónde huiré de Tu presencia? Si subiere al cielo; allí estás Tú; si hiciere mi lecho en la tumba, he aquí, allí estás Tú. Si tomare las alas de la mañana y habitare en la parte más lejana del mar, Aun allí Tu mano me guiará, y Tu diestra me sujetará. Si dijere, ‘Ciertamente la oscuridad me cubrirá, y la luz a mi alrededor será noche;’ Incluso la oscuridad no se esconde de Ti, sino que la noche brilla como el día; como es la oscuridad, así Te es la luz,” (versos 5-12).

Noten lo íntima que es la relación que Dios tiene con nosotros, verso 13: “**Porque has poseído mis riendas; me has tejido en el vientre de mi madre.**” Las *riendas* es lo que Dios utiliza para examinar nuestra mente y nuestro corazón, y lo hace:

- Para conocernos
- Para probarnos

Verso 14: “Te alabaré, porque soy creado maravillosa y asombrosamente; Tus obras son maravillosas y mi alma lo sabe muy bien.” Estas cosas van a ser la base de todo lo que les enseñaremos a las personas durante el Milenio:

- El por qué están aquí
- De qué se trata su vida
- Las cosas concernientes a Dios
- Él plan que Él tiene
- Su propósito final
- Lo que ellos van a ser

¡Va a ser algo simplemente asombroso!

Verso 15: “No Te fue escondida mi sustancia cuando fui hecho en secreto e intrincadamente formado en lo más profundo de la tierra.” Aquí está refiriéndose al vientre de su madre.

Verso 16: “Tus ojos vieron mi sustancia, incluso siendo sin forma...” Esto demuestra que *en el momento en que uno es concebido en el vientre de la madre, ahí está, ese es usted*. ¡Lo único que falta es crecimiento!

“...y en Tu libro fueron escritos todos mis miembros...” (Verso 16). En la actualidad a eso le llamamos *código genético* o *genoma humano*. Aunque los científicos crean que han trazado el genoma humano, aún hay muchas cosas que no saben, pero van a hacerlo con lo que ya tienen ¡va a ser algo fuera de serie!

“...los cuales a continuación fueron formados...” (Verso 16). Después de la concepción, las células empiezan a dividirse... y tenemos dos, cuatro, ocho, dieciséis, treinta y dos, y así sucesivamente hasta que la vida nueva ha sido formada. Todo esto es la obra de Dios por medio de lo que Él puso en la genética de la madre y el padre, para que usted pudiera ser creado(a).

Verso 17: “¡Cuán preciosos son Tus pensamientos también para mí, Oh SEÑOR! ¡Cuán grande es la suma de ellos!” ¡Piénsenlo! ¡Piensen en lo que Dios va a darnos en la resurrección!

Verso 18: “Si los contare, son más que la arena; cuando despierto, todavía estoy contigo. Ciertamente Tú matarás a los impíos, Oh Dios; por lo tanto ustedes hombres sanguinarios, apártense de mí” (versos 18-19). Así que Dios va a trabajar con nosotros para traernos a las cosas que son rectas, buenas, y verdaderas.

Veamos algo muy importante concerniente a Dios. A pesar de todas las cosas grandiosas que hemos cubierto hasta este punto, debemos recordar que la vida humana es temporal. Dios es tan grande que Él nos da a todos algo tremendo en Isaías 40, para que entendamos la grandeza de Su fuerza y Su poder.

Isaías 40:12: “¿Quién ha medido las aguas en la cuenca de su mano, y cubierto los cielos con un palmo? ¿Y quién ha incluido el polvo de la tierra en una medida, y pesado las montañas en básculas, y las colinas en una balanza? ¿Quién ha dirigido al Espíritu del SEÑOR, y quien fue Su consejero *para* que él pudiera instruirlo? ¿Con quién Él tomó consejo, y *quien* Lo instruyó y Le enseñó en el camino de juicio, y Le enseñó conocimiento, y *Le* hizo conocido el camino de entendimiento?” (Versos 12-14).

Aquí hay una comparación: ¿Qué puede hacer el hombre para añadirle a Dios? ¿Puede el hombre venir y mejorar sobre Dios, Quien es perfecto? ¡NO! ¡No puede! Aquí está la manera en que Dios ve las cosas, a pesar de Su potencial tan grande y fantástico. Si lo que nosotros intentamos no completa lo que Dios quiere que se haga, ¡Entonces no es nada!

Verso 15: “He aquí, las naciones *son* como una gota en un balde, y son contadas como el pequeño polvo de las balanzas; he aquí, Él toma las islas como una cosa muy pequeña. Y *el* Líbano no es suficiente para quemar, ni las bestias de él suficientes *para* un holocausto. **Todas las naciones delante de Él son como nada...**” (Versos 15-16).

Lo más difícil que van a tener que pasar las personas que vivan durante el Milenio, va a ser entender la vanidad y la futilidad de los seres humanos *sin Dios*.

Y ¿Por qué va a ser tan difícil que lo entiendan? ¡Porque todos los hijos de Dios van a estar ahí enseñando!

- ¡Dios va a ser sentido común!
- ¡Todo va a ser bendito!
- ¡Todo va a ser expuesto!

Eso va a ser difícil para ellos. Va a ser algo difícil de comprender para ellos. Piensen en esto: Los niños pequeños que están creciendo ahora nunca han vivido en una época sin electricidad. Simplemente lo dan por sentado. Bueno, así va a ser también con las personas en el Milenio. Ellos van a estar en el Reino de Dios, nosotros les estaremos enseñando, y el conocimiento de Dios va a estar ahí. Lo más difícil de aprender para ellos va a ser—que aunque estén hechos a imagen y semejanza de Dios— ***¡Sin Dios, y sin Su Espíritu, no somos nada!***

Después de ver la futilidad de la idolatría, y de mostrar que todas esas imágenes grabadas y ‘religiones’ de hombres que no son nada, Dios dice:

Verso 25: “**¿A quién entonces Me compararán, o quien es Mi igual?**” dice el Santo.” Una de las cosas que más nos hacen ser humildes, y comenzar a comprender cuán grande es Dios—son los cielos que Él ha creado.

Verso 26: “Levanten sus ojos a lo alto, y he aquí, ¿Quién ha creado estas cosas, quien hace resaltar sus ejércitos por número? Él los llama a todos por nombres por la grandeza de Su poder, porque Él es fuerte en poder; **ni uno falla**. ¿Por qué dices oh Jacob, y hablas oh Israel, ‘Mi camino es oculto del SEÑOR y mi causa es ignorada por mi Dios?’” (Versos 26-27). Eso es lo que piensan los seres humanos; Eso es lo que están haciendo ahora, ¡pero eso pronto va a cambiar!

Dios responde en el verso 28: ¿No has sabido? ¿No has oído que el Dios eterno, el SEÑOR, el creador de los fines de la tierra, no se debilita ni se cansa? Y Su entendimiento nadie puede sondear. Él da poder al cansado; y a aquel sin fuerza, Él incrementa fuerza” (versos 28-29). ¡Ahí está Dios!

Veamos algunas otras cosas que posiblemente sean difíciles para ellos. Esto incluso es difícil de entender para las personas en la actualidad. Ellos no lo creen así, pero esto es lo que necesitamos aprender tanto nosotros ahora, como las personas que vivan en aquel tiempo. Estoy seguro de que va a haber uno que otro pecador—en el transcurso del Milenio—y que estas cosas van a ser bien sabidas. Dios nos ha dado la facultad de elegir, y no va a quitarla.

Todos van a tener que cambiar, crecer, vencer, y ser convertidos. ¡Recuerden los pensamientos de la mente! Entre más sepamos acerca de Dios, más vamos a entender que en realidad no somos *nada*, y que con Dios tenemos un potencial grandioso y fantástico. Por eso tenemos que ser fieles hasta el final, y perdurar para que podamos estar en la resurrección.

Salmos 39:1: “Yo dije, ‘Prestaré atención a mis caminos...’” Eso es lo que necesitamos hacer, utilizar el cráneo, el Espíritu de Dios, y nuestros motivos y consejos del corazón para hacer las cosas que están bien.

“...para que no peque con mi lengua; guardaré mi boca con un freno mientras el malvado esté delante de mí.’ Llegué a estar mudo, guardando silencio; no dije nada bueno, y aun así mi dolor empeoró” (versos 1-2). Eso es lo que pasa cuando estamos cerca de gente malvada— ¿No es así?

Verso 3: “Mi corazón estaba caliente dentro de mí; mientras estaba meditando, el fuego quemaba; entonces hablé con mi lengua.” Miren todo lo que hay a nuestro alrededor. Entre más vivimos, más alcanzamos a entender esto:

Verso 4: “‘Oh SEÑOR, hazme conocer mi fin y la medida de mis días, lo que es, para que pueda saber cuan de corta vida soy.’” Nosotros tenemos un principio y un fin *físicamente* hablando. Dios no tiene principio ni fin. Él es el Primero y él es el Último. Él es el Creador. ¡Él vive en el nivel de la eternidad, y ahí es a donde quiere que lleguemos!

El verso 5 es lo que entendemos cuando nosotros nos comparamos con Dios y con la eternidad: “He aquí, has hecho mis días como un palmo, y la duración de mis días es como nada delante de Ti. Ciertamente todo hombre en su mejor estado es completamente vanidad. Selah.” ¡Piensen y mediten en esto! ¡Piensen en todas las cosas vanas y estúpidas que hacemos! Por eso necesitamos arrepentimiento todos los días. Hay muchos errores que cometemos por dejar que la vanidad saque lo mejor de nosotros, y por eso necesitamos entender el verso 5.

Esto lo podemos aplicar a las personas que vivan durante el Milenio, porque ellos también van a tener que aprender esta lección. Todo va a estar ahí; Dios va a estar ahí. Va a ser fantástico, hermoso, y asombroso. ¿Acaso no será difícil para ellos entender la futilidad de la vida humana sin Dios? ¡Sí!

Verso 6: “¡Ciertamente todo hombre camina en un espectáculo vano! Ciertamente están en un escándalo en vano...” Eso me recuerda a la industria del entretenimiento. Me recuerda mucho a los políticos, y en especial a los que están en la Casa Blanca. Dios dice que para Él todas las naciones son sólo como una ‘gota en la cubeta.’ Si todos salimos de una pizca de nada, entonces ¿Por qué alardear tanto sobre lo grandiosos que somos? ¡Escuchen! ¡Necesitamos el camino de Dios!

“...Él acumula riquezas y no sabe quién las recogerá. Y entonces, SEÑOR, ¿qué espero? Mi esperanza está en Ti” (versos 6-7). La salvación va a seguir siendo necesaria. Todos los seres humanos aún van a tener en ellos *la ley del pecado y muerte*. Van a tener los impulsos de la carne, aunque tal vez no al mismo grado que hay ahora con Satanás suelto. A pesar de que Satanás ya no va a andar por ahí, ellos van a tener que aprender esto.

Verso 7: “Y entonces, SEÑOR, ¿qué espero? Mi esperanza está en Ti. Líbrame de todas mis transgresiones; no me hagas el oprobio del tonto” (versos 7-8). Eso es lo que va a tener que suceder.

Entonces, lo que hemos visto es: ¿Qué es el hombre que estás atento de él? Porque ¡qué grandiosa es la creación de Dios! Y aunque lo que somos en la carne en realidad no es nada, Dios quiere que lleguemos a ser exactamente como Él es.

*(Pase a la pista siguiente)*

Nosotros podemos saber esto cuando lo meditamos por nosotros mismos, pero a pesar de que Dios y toda la familia de Dios van estar ahí—es decir, los hijos e hijas de Dios administrando el Reino de Dios—ellos van a tener que aprender esto durante el Milenio:

Salmos 94:11: “El SEÑOR conoce los pensamientos del hombre, que ellos son vanidad.” Eso es justo lo que son. *Vanidad de vanidades, ¡todo es vanidad!*

El Salmo 62 nos da la solución, y después declara el problema. Así que primero vamos a ver cuál es el problema, y después veremos la solución.

Salmos 62:9: “Ciertamente hombres de clase baja son vanidad, y hombres de clase alta son una mentira... [Y vaya que es verdad]...cuando *son* pesados en la balanza... [La balanza del juicio] ...son completamente más livianos que vanidad.”

Verso 1—aquí está la solución: “Solo por Dios mi alma espera en silencio; de Él viene mi salvación.” Va a haber salvación para el mundo entero, y ésta va a venir de Dios. Todos ellos van a tener decisiones que tomar.

Esa es la actitud que necesitamos tener para que podamos aprender cómo crecer en gracia, conocimiento, y entendimiento... y para ser capaces de enseñar y gobernar durante el Milenio cuando estemos en el Reino de Dios.

Verso 2: “Solo Él es mi Roca y mi salvación; Él es mi fortaleza; no seré grandemente movido. ¿Hasta cuándo imaginarán malicia contra un hombre? Ustedes serán muertos, todos ustedes; serán como un muro inclinado y como una cerca tambaleante” (versos 2-3). Así son las cosas en el mundo de hoy.

Verso 4: “Solo consultan para echarlo de su gran altura; se deleitan en mentiras; bendicen con su boca, pero internamente maldicen. Selah.” Eso es lo que pasa en la actualidad, pero en el Milenio va a haber un liderazgo muy diferente.

Verso 5: “Alma mía, espera en silencio por Dios solamente...” ¡Nosotros vamos a estar ahí!

- Cuando ellos clamen por ayuda, *¡Ahí estaremos nosotros!*
- Cuando empiecen a desviarse por el camino equivocado, *vamos a decirles: ‘Este es el camino, caminen en él.’*

Sólo piensen en cómo va a ser cada sábado:

- Las cosas que vamos a enseñar
- Las cosas que Dios nos enseñará a nosotros para que aprendamos, y a la vez se las enseñemos a ellos.

Esto va a ser algo magnífico, porque recuerden que **‘Ellos ya no dañarán ni destruirán en todo Mi Santo Monte,’** dice el Señor.

Versos 6: “Solo Él es mi Roca y mi salvación; Él es mi torre alta; no seré movido.” *¡Sí!* Todos necesitamos tener nuestros corazones **fijos** en *el camino del Señor*, y enseñar *ese camino* a aquellos que vivan en el Milenio.

Verso 7: “En Dios está mi salvación y mi gloria, la Roca de mi fortaleza; mi refugio está en Dios. Confíen en Él en todo tiempo, ustedes pueblo; derramen su corazón delante de Él; Dios es un refugio para nosotros. Selah” (versos 7-8). ¡Piénsenlo! ¡Medítenlo! Así es como va a ser las cosas.

El Salmo 61 tiene un mensaje muy bueno para nosotros en la actualidad, porque aún no hemos alcanzado el tabernáculo de Dios; aún no hemos alcanzado nuestro nuevo ser espiritual.

Salmo 61:1: “Escucha mi ruego, Oh Dios; atiende mi oración. Desde el fin de la tierra Te ruego cuando mi corazón es abrumado; guíame a la Roca más alta que yo” (versos 1-2). Por eso tenemos que pasar por ciertas cosas, para que sepamos que todo viene de Dios.

Verso 3: “Porque Tú has sido un refugio para mí, una torre fuerte contra el enemigo. Yo habitaré en Tu tabernáculo por siempre; tomaré refugio en el escondite de Tus alas. Selah” (versos 3-4). Todos estos están ahí para mostrarnos que podemos contar con Dios, y que vamos a llegar al Reino de Dios.

Escuchen, hay muchas personas que realmente necesitan entender la grandeza del llamamiento—porque gran parte de él ha sido degradado a una ‘religión’ comparada con las ‘religiones’ del

mundo. ¡Pero eso no es verdad! Este es el *camino de Dios*; ¡Estos son los caminos hacia la vida eterna, los cuales están en la Verdad y en la Vida a través de Jesucristo!

Vamos a ver que Jesucristo pavimentó el camino para nosotros. Vamos a ver cuán grande es lo que Él hizo para que nosotros podamos estar en Su Reino, y para que podamos calificar por medio de Él:

- A través de Su Espíritu
- A través de la justicia de Dios
- A través de Dios el Padre
- A través de la grandeza de Dios

Recordémonos a nosotros mismos lo que Dios está haciendo por nosotros hermanos. Sólo piensen en lo que Cristo ha hecho por cada uno de nosotros en lo particular. Cuando nosotros nos arrepentimos, somos bautizados, y nuestras vidas son puestas bajo el sepulcro de agua... Dios lo hace por cada uno de nosotros en lo individual. ¡Esto es algo tremendo y fantástico! Nosotros no somos como el mundo: No tenemos esa mentalidad masiva de que sólo los importantes y la élite valen la pena. Déjenme decirles algo: *Para Dios, ¡Nosotros vamos a ser la élite del mundo por venir!*

En el libro de los Hebreos, Pablo les habla a aquellos que han conocido a Dios, Hebreos 1:1: “Dios, Quien habló a los padres en tiempos diferentes en el pasado y en muchas formas por los profetas, nos ha hablado en estos últimos días por *Su Hijo*, A Quien Él ha señalado heredero de todas *las cosas...*” (Versos 1-2). Recuerden que nosotros somos coherederos con Jesucristo, y eso significa que compartiremos todas las cosas. Vamos a compartir el Universo y la grandeza del plan de Dios por las eras de la eternidad, ¡Y seremos la única Iglesia de las Primicias! ¡Piénsenlo!

“...por Quien también Él hizo las eras; Quien, siendo *el* brillo de *Su* gloria...” (Versos 2-3). Recuerden que Jesús dijo que ‘los hijos del reino brillarán como el sol.’

“...y *la* imagen exacta de Su persona, y sosteniendo todas las cosas por la palabra de Su propio poder, cuando Él hubo por Sí mismo limpiado nuestros pecados, *se* sentó a *la* mano derecha de la Majestad en *la* altura; Habiendo sido hecho mucho mayor que *cualquiera* de los ángeles, en la medida como Él ha heredado un nombre excesivamente superior a ellos” (versos 3-4). Así que nosotros también nos va a ser dado un nombre nuevo.

Verso 5: “¿Porque a cuál de los ángeles dijo Él jamás, ‘Tú eres Mi Hijo; *en* este día Te He engendrado’?... [Y ¿Qué dice Él acerca de nosotros? *Que somos los hijos e hijas del todopoderoso*; ¡Piénsenlo!] ...Y de nuevo, ¿’Yo seré un Padre para Él, y Él será un Hijo para Mi’? Y nuevamente, cuando Él trajo al Primogénito al mundo, dijo, ‘Todos *los* ángeles de Dios Lo adoren.’” (Versos 5-6).

Noten lo que hizo Jesús para hacer esto posible, verso 8: “Pero de otro lado, del Hijo *dice*, ‘Tu trono, Oh Dios... [Jesús es Dios]...es hasta los siglos de eternidad; un cetro de justicia *es* el cetro de Tu Reino.’” Así es que el Reino va a ser gobernado en:

- Amor
- Misericordia

- Amabilidad
- Bondad

...y en todas las cosas concernientes al amor de Dios, para la grandeza de la humanidad en entrar a la vida eterna. ¡Y ese va a ser un trabajo de tiempo completo!

- Ya no va a haber necesidad de luchar con el mundo
- Ya no va a haber necesidad de luchar contra la maldad que hay alrededor
- Ya no va a haber tantas pruebas ni dificultades

¡Ya no las tendremos! Vamos a estar con Dios el Padre y con Jesucristo. El reino nos será entregado para gobernar y reinar con Cristo mil años, y después hasta las eras de la eternidad— todo gracias a lo que Jesucristo hizo aquí.

Verso 9: “Tú amaste *la* justicia y odiaste *la* ilegalidad...” Una de las claves para vencer el pecado es aprender lo grave que es, lo malvado que es, y odiarlo con el odio puro de Dios hacia el mal.

“...por esto, Dios, Tu Dios, Te ha ungido con *el* aceite de alegría sobre Tus compañeros.” (Verso 9).

Hebreos 2:1: “Por esta razón, es imperativo que demos mucha más atención a las cosas *las cuales* hemos oído, no sea que en cualquier momento deslicemos. Porque la palabra hablada por ángeles fue *realizada* sin falta, y toda trasgresión y desobediencia recibió justa recompensa, **¿Cómo escaparemos, si hemos descuidado tan gran salvación;** la cual fue primero recibida cuando fue hablada por el Señor, y nos fue confirmada por aquellos quienes *Lo* oyeron; Dios también testificando con *ellos* por señales y maravillas, y variados milagros y dones del Espíritu Santo, de acuerdo a Su propia voluntad?” (Versos 1-4).

El resultado final de todo esto, es la Palabra de Dios que tenemos en la actualidad. Dios ha puesto Su Palabra a disposición de este mundo, porque tiene que haber un testimonio para todas las naciones antes de que venga el fin. *¡Nosotros somos parte de eso!*

Verso 5: “Porque no *es* a los ángeles *a quienes* ha puesto en sujeción el mundo que está por venir, del cual estamos hablando.” ¡No! Está en sujeción a los hijos de Dios, no a los ángeles.

Verso 6: “Pero en un cierto lugar uno testificó completamente, diciendo... [Aquí está la versión Septuaginta del Salmo 8, que es donde comenzamos]... ‘**¿Qué es *el* hombre, que Tú eres consciente de él, o *el* hijo de hombre, que lo visitas?** Tú sí lo hiciste un poco menor que los ángeles...’” (Versos 6-7). Eso es verdad, nosotros somos menores que los ángeles; pero el Hebreo dice *menor que Dios*, porque los ángeles no tienen el potencial que nosotros tenemos para convertirnos en los hijos e hijas de Dios.

“...sí lo coronaste con gloria y honor, y sí lo colocaste sobre el trabajo de Tus manos; Sí persiste todas *las* cosas en sujeción bajo sus pies.’ Porque al sujetar todas *las* cosas a él, no dejó nada que *no fuera* sujeto a él. Pero ahora no vemos aun todas *las* cosas sujetas a él” (versos 7-8).

¿Por qué? *¡Porque Cristo primero tuvo que pavimentar el camino!* Él tuvo que hacerlo posible a través de la Pascua. Recuerden esto: ***¡Nada del plan de Dios es posible si no comienza por la Pascua!***

Verso 9: “Pero nosotros vemos a Jesús, Quien *fue* hecho un poco menor que los ángeles... [Sí, ¡Fue hecho carne! ¡Él tabernaculó entre nosotros!] ...coronado con gloria y honor a cuenta de sufrir **la muerte**...”

Quisiera detenerme aquí sólo para hacer énfasis en lo siguiente: ***Cuando nosotros somos bautizados, somos bautizados en la muerte de Jesucristo, co-crucificados con él, ¡unidos en el sepulcro de agua!*** Nosotros necesitamos tener presentes ese bautismo y promesa de pacto, así como nuestra fidelidad a través del Espíritu de Dios. Necesitamos cambiar, crecer, y vencer todos los días... en todas las formas que nos sean posibles.

“...para que por *la* gracia de Dios Él mismo pudiera probar *la* muerte por todos” (verso 9). Cuando nosotros somos bautizados, representamos una muerte simbólica en Jesucristo. Tenemos que vivir en justicia para que seamos como Él en la resurrección. Eso va a ser necesario para que el Reino de Dios pueda funcionar en la tierra, y para que podamos ayudar a las personas a cambiar, crecer, y expandir el plan de Dios. Todos tenemos un papel personal que desempeñar.

Verso 10: “Porque era apropiado para Él, para Quien todas las cosas  *fueron creadas*, y por Quien todas las cosas  *existen*, traer muchos hijos a  *la gloria*, para hacer al Autor de su salvación perfecto a través de sufrimientos.”

Tomemos esto, y si hay cosas que tengamos que sufrir, recordemos el sufrimiento de Cristo. Recordemos que cualquier cosa que podamos sufrir, no se compara a lo que Él tuvo que sufrir. ¡Él lo hizo por nosotros!

Aquí está el motivo para el plan de Dios, verso 11: “Porque ambos, Quien está santificando y aquellos que son santificados  *son* todos de Uno... [A través de Dios el Padre]...por tal causa Él no está avergonzado de llamarlos hermanos” —y tampoco lo está de decirnos, ‘hereden el reino’; ¡Eso es algo sombrero! Es grandioso que nosotros podamos saber y entender estas cosas.

Verso 12: “Diciendo, ‘Declararé Tu nombre a Mis hermanos; en medio de  *la iglesia* cantaré alabanza a Ti.’ Y nuevamente, ‘Estaré confiando en Él.’ Y de nuevo, ‘He aquí, Yo y los hijos que Dios Me ha dado.’” (Versos 12-13). ¡Eso es algo increíble hermanos! ¡Jesús vino a hacer eso  *por nosotros!*

Ahora veamos algo más que necesitamos entender concerniente a esto. Es muy importante que nos demos cuenta de que mientras tengamos la ‘Ley del pecado y muerte’ en nosotros, y mientras sigamos viviendo en esta era... vamos a tener que continuar haciendo las cosas de cierta manera.

Pablo alguna vez habló sobre  *el tesoro* que tenemos en éste vaso de barro, y ese es el Espíritu Santo de Dios.

II Corintios 4:12: “Así entonces, de un lado,  *la muerte* está trabajando en nosotros...” —esto es en referencia al Apóstol Pablo, y a aquellos quienes estaban sirviendo. La muerte estaba

trabajando en ellos para traer vida a la Iglesia. Trabajando ellos mismos de la manera en que lo hicieron; dedicando a Dios el camino en el que estaban.

“...y de otro lado, *la vida está trabajando* en ustedes. Y teniendo el mismo espíritu de fe, de acuerdo a como está escrito, ‘Creí, por tanto he hablado,’ nosotros también creemos; por tanto también hablamos, Sabiendo que Quien levantó al Señor Jesús *de los muertos* también nos levantará a través de Jesús, y *nos presentará con ustedes*” (versos 12-14)— ¡A todos juntos!

Hermanos, tenemos que entender las cosas que ya han sido hechas. Miren el pasado; miren todo lo que ha sido hecho en el pasado—desde los profetas y los reyes, hasta las cosas que sucedieron cuando Jesús estuvo aquí. Miren las cosas que sucedieron con los apóstoles, con los ministros que estuvieron con ellos, y todo lo que ha ocurrido a lo largo de los siglos hasta nuestra era. Es gracias a eso que nosotros somos capaces de hacer lo que hacemos. Gracias a eso:

- Tenemos la Biblia
- Tenemos la Verdad
- Tenemos el conocimiento
- Tenemos el entendimiento

Así es como Pablo lo veía, verso 15: “Porque todas las cosas *son* por el bien de ustedes, para que la abundante gracia pueda hacer rebosar el agradecimiento de muchos hacia la gloria de Dios. Por esta razón, **no nos desanimamos...**” (Versos 15-16). No permitamos que ningún problema, prueba, o dificultad que pasemos mientras nos preparamos para el Reino de Dios, nos haga desanimarnos. Muchos de nosotros vamos a cruzar la línea de meta hacia nuestro lugar de protección, el sepulcro.

“...sino *que si* nuestro hombre exterior está siendo traído a decadencia...” (Verso 16). No se preocupen por envejecer. No se preocupen por el debilitamiento. Dios no los va abandonar por que sean viejos y débiles; todo eso es parte de Su plan. Él sabe que así va a ser.

Aquí está la clave, porque esto puede suceder a cualquier edad, y en cualquier circunstancia de su vida **SI** usted se rinde ante Dios, “...aun así **el hombre interior está siendo renovado día a día**. Porque la ligereza momentánea de nuestra tribulación está trabajando por nosotros una inmensurablemente más grande y eterna plenitud de gloria... [¿Por qué?, porque:]...Mientras consideramos no las cosas *que son* vistas, sino las cosas *que no son* vistas. Porque las cosas *que son* vistas *son* temporales; pero las cosas *que no son* vistas *son* eternas.” (Versos 16-18). Eso es en lo que debemos esta renfocados.

- Por eso vino Jesucristo
- Por eso estamos aquí hoy
- Por eso Dios nos ha dado el entendimiento que tenemos
- Él es Quien está trabajando en nosotros
- Él es Quien nos está preparando
- Él Quien hace posible todo esto

¡Así de grande es la Palabra de Dios!

Veamos qué escribió Pedro sobre esto; veamos qué tan importante es usted para Dios. Necesitamos estar ahí; necesitamos estar en el Reino de Dios para ayudar a que muchas más personas alcancen la vida eterna. Tenemos que entender lo cercano que Dios está de nosotros.

Estar bajo gracia significa que a usted se le han perdonado sus pecados; significa que usted se arrepintió, fue bautizado, y recibió el Espíritu Santo. Al recibir el Espíritu Santo usted tiene acceso directo a Dios el Padre y a Jesucristo. Dios es Quien llama, y *¡Muchos son llamados, pero pocos son escogidos!*

Veamos qué escribe Pedro sobre el involucramiento de Dios en el principio. Dios es capaz de hacer cosas con Su Espíritu y con los siete Espíritus de Dios para ayudar a las personas, para llamar a las personas.

¿Recuerdan cómo llamó Dios a Pablo cuando Saulo estaba persiguiendo a la Iglesia? ¡BOOM! Lo cambió— ¿No es cierto? Dios así lo había determinado.

- ¿Estaba Dios directamente involucrado en nuestras vidas cuando respondimos el llamado?
- ¿Y cuando fuimos bautizados?
- ¿Y cuando recibimos el Espíritu Santo de Dios?
- *¡Así es!*

I Pedro 1:1: “Pedro, un apóstol de Jesucristo, a *los* extranjeros elegidos dispersos en Ponto, Galacia, Capadocia, Asia, y Bitinia; **Quienes han sido escogidos de acuerdo al conocimiento predeterminado de Dios el Padre...**” (Versos 1-2).

¡Piénsenlo! Dejen que esa idea se arraigue profundamente en su mente y en su corazón, para que podamos amar aún más a Dios— ***¡El conocimiento predeterminado de Dios en llamarnos!***

“...por *la* santificación a través *del* Espíritu, a *la* obediencia y aspersion de *la* sangre de Jesucristo: Gracia y paz sean multiplicadas a ustedes. Bendito *sea* el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Quien, de acuerdo a Su abundante misericordia, nos ha engendrado otra vez hacia una esperanza viva **a través de *la* resurrección de Jesucristo de los muertos**” (versos 2-3).

Al guardar la Fiesta de Tabernáculos y entender el plan de Dios, todo esto se nos presenta en la Palabra de Dios para que:

- Podamos saber
- Podamos ser educados
- Podamos ser entrenados
- Podamos aprender el amor, la fe, la Verdad, y la misericordia de Dios

Verso 4: “Hacia una herencia incorruptible y sin mancha e inmarcesible, reservada en *el* cielo para nosotros.” Esa es la herencia que Cristo traerá cuando venga. ¿No les parece fantástico?

Verso 5: “Quienes *estamos* siendo guardados por *el* poder de Dios... [El poder del Espíritu de Dios]...a través de *la* fe...” Por eso es tan importante que:

- Nos acerquemos a Dios todos los días en oración y estudio

- Que utilicemos el *lavamiento del agua por la Palabra*
- Que limpiemos nuestra mente, nuestro corazón, y nuestros motivos.

...¡Para que tengamos un *corazón puro*, porque los que tengan un *corazón puro* verán a Dios! Eso es algo fantástico que nosotros debemos estar buscando.

Verso 6: “En esto ustedes mismos se alegran grandemente... [Y lo hacemos; sin embargo, hay algunas otras cosas por las cuales necesitamos pasar]...aunque por el momento, si es necesario, están en aflicción por un rato por varias pruebas; **Para que la prueba de su fe, la cual es mucho más preciosa que el oro que perece...** [Porque Dios está desarrollando Su carácter en nosotros] ...aunque está siendo probada por fuego, pueda ser encontrada hacia alabanza y honor y gloria en *la revelación de Jesucristo*” (versos 6-7). Va a ser grandioso cuando eso suceda.

Verso 8: “A Quien, no habiendo visto, ustedes aman; en Quien, *aunque* en el tiempo presente no lo ven, creen, y se alegran con gozo indecible, y llenos con gloria; *Y están* recibiendo el fin de su fe—*la salvación de sus almas*” (versos 8-9). Miren la importancia que esto tiene.

Volvamos a la época cuando comenzó la Iglesia, y recordemos las cosas que han sucedido desde entonces hasta ahora. Una de las cosas que más me entristecen todo el tiempo, es la manera en que se han hecho las Iglesias de Dios en los años recientes. Nosotros sabemos que la voluntad de Dios es que seamos probados, pero también que haya muchos grupos allá afuera que prediquen la Verdad, y que prediquen el Evangelio del Reino.

Hermanos, oren por todos nosotros; oren por todas las iglesias, y que Dios nos guíe a todos al arrepentimiento, a un entendimiento mayor, y a predicar el Evangelio a este mundo enfermo y moribundo con mayor poder y efectividad. Jesús dijo que ‘este Evangelio sería predicado en todo el mundo, y que *entonces* vendría el fin.’ Así que todos necesitamos ocuparnos en eso. Tenemos dos cosas por hacer:

1. Predicar el Evangelio
2. Desarrollar el carácter de Dios a través del Espíritu Santo de Dios

Verso 10: “Concerniente a tal salvación los profetas que profetizaron de la gracia *que vendría* a ustedes han diligentemente buscado y atentamente preguntado, Buscando en que *forma* y que manera de tiempo estaba indicando el Espíritu de Cristo *el cual estaba* en ellos, testificando de antemano de los sufrimientos de Cristo, y esas glorias que seguirían” (versos 10-11).

Miren lo que dice el verso 12, y compárenlo a las veces en las que ha tenido en poco la Palabra de Dios:

Verso 12: “A quienes fue esto revelado... [Así como le fue revelado a Daniel] ...no para sí mismos, sino *que* ellos estuvieron ministrando estas cosas para nosotros, las cuales ahora les han sido anunciadas por aquellos que les han predicado el evangelio por *el* Espíritu Santo, enviado desde el cielo—dentro de tales cosas los ángeles desean mirar.”

- Nosotros tenemos la inspiración de Dios para motivarnos a hacer lo que es correcto.
- Tenemos el amor de Dios para entender que Él nos ha llamado y escogido personalmente

Miren el mundo en el que vivimos; nosotros no somos del mundo... pero vivimos en el mundo y debemos vencerlo. Tenemos que vencernos a nosotros mismos, y Él nos dice cómo hacerlo.

Verso 13: “Por esta razón, **estén preparados en sus mentes**, sean auto-controlados, y estén esperando totalmente en la gracia que les será traída en *la* revelación de Jesucristo.”

- Mirando siempre hacia la resurrección
- Mirando siempre hacia el Reino de Dios

Verso 14: “Como hijos obedientes, no se conformen a la antigua lujuria, *como hicieron* en su ignorancia. Sino así como Quien los ha llamado *es* santo, **ustedes mismos también sean santos en toda su conducta**. Porque está escrito, **‘Sean santos porque Yo soy santo.’**” (Versos 14-16). Entonces, Dios va a darnos de Su Espíritu y Su poder para que podamos hacerlo.

Verso 17: “Y si ustedes invocan al Padre, Quien juzga de acuerdo a la obra de cada hombre sin acepción de personas, pasen el tiempo de viaje *de su vida* en *el* temor *de* Dios; Sabiendo que no fueron redimidos por cosas corruptibles, por plata u oro, de su frívola forma de vivir, heredada *por tradición* de sus antepasados; Sino por *la* preciosa sangre de Cristo, como de un cordero sin defecto y sin mancha” (versos 17-19). Y nosotros tenemos nuestra esperanza puesta en Dios para todas las cosas hermanos.

Cuando tengan problemas y dificultades, tomen en cuenta lo siguiente, I Pedro 5:6: “Sean humildes por tanto bajo la mano poderosa de Dios para que Él pueda exaltarlos en *el debido* tiempo... [Que será en la resurrección]... Echando todas sus preocupaciones sobre Él, porque Él cuida de ustedes. ¡Sean sobrios! ¡Sean vigilantes! Porque su adversario *el* diablo está merodeando como un león rugiente, buscando *a* cualquiera que pueda devorar. A quien resisten, firmes en la fe, sabiendo *que* las mismas aflicciones están siendo cumplidas entre sus hermanos que *están* en *el* mundo” (versos 6-9). El punto es que a pesar de todo, ¡tenemos la promesa de que Dios cuida de nosotros!

Verso 10: “Ahora pueda el Dios de toda gracia, Quien nos ha llamado a Su gloria eterna en Cristo Jesús, después *de que* hayan sufrido un poco, Él mismo... [Refiriéndose a Dios el Padre] ...pueda **perfeccionarlos, establecerlos, fortalecerlos, y asentarlos**. A Él *sea* la gloria y el poder en las eras de eternidad. Amen” (versos 10-11).

- Tenemos que entender los que Dios está haciendo
- Tenemos que entender el gran llamamiento que tenemos
- Tenemos que re dedicarnos a rendirnos ante Dios, y a crecer, a cambiar, y a vencer.

¡Todo esto es para que podamos tener *fuera espiritual*, y para que podamos soportar las cosas que seguramente van a venir! Sí, ¡es seguro que van a venir!

Para que no seamos tomados con la guardia baja, tenemos que recordar que esto viene directamente del Padre; no por medio de ningún hombre—sino a través de Jesucristo como nuestro Mediador, nuestro Salvador, y nuestro Redentor. No hay ministro, ni sacerdote; ni ninguna otra persona de las religiones de este mundo que pueda cumplir con esa función— ¡sino que es *por la gracia de Dios directamente de Dios el Padre!*

I Juan 3:1: “¡He aquí! ¡Que *glorioso* amor nos ha dado el Padre, que deberíamos ser llamados los hijos de Dios! Por esta misma razón, el mundo no nos conoce porque no lo conoció a Él. Amados... [Aquí hay una promesa; reclámenla; que nunca se aparte de su mente]...ahora somos los **hijos** de Dios... [La palabra en el griego es ‘tecnon’—que se refiere a los hijos mismos por el engendramiento del Espíritu Santo de Dios]...y no ha sido revelado aun lo que seremos; pero sabemos que cuando Él... [Jesucristo]...sea manifestado seremos como Él, porque lo veremos exactamente como Él es. Y todo el que tiene esta esperanza en Él se purifica a sí mismo, incluso como Él es puro” (versos 1-3).

***¡Esas son las promesas grandiosas y maravillosas que Dios nos ha dado! ¡Él está haciéndonos y modelándonos a Su manera, y nos está preparando para el grande y maravilloso trabajo de mostrarle a toda la humanidad **Sus obras y Su salvación!*****

#### Referencias Bíblicas:

- 1) Salmos 8:1-9
- 2) Salmos 144:1-4
- 3) Salmos 146:1-6
- 4) Salmos 145:1-13
- 5) Salmos 139:1-4
- 6) 1 Corintios 4:6, 5
- 7) Salmos 139:5-19
- 8) Isaías 40:12-16, 25-29
- 9) Salmos 39:1-8
- 10) Salmos 94:11
- 11) Salmos 62:9, 1-8
- 12) Salmos 61:1-4
- 13) Hebreos 1:1-6, 8-9
- 14) Hebreos 2:1-13
- 15) 2 Corintios 4:12-18
- 16) 1 Pedro 1:1-19
- 17) 1 Pedro 5:6-11
- 18) 1 Juan 3:1-3

Escritura mencionada, no citada: Génesis 1

Copyright 2014—Todos los derechos reservados excepto para propósitos de revisión, ninguna parte de esta publicación puede ser reproducida o utilizada de ninguna forma y por ningún medio sin el permiso escrito del propietario de los derechos de autor. Esto incluye el fotocopiado electrónico y mecánico, así como la grabación, y el uso de sistemas de almacenamiento y recuperación de información.